Erschienen im Darmstädter Echo am Freitag, 18. Juni 2010

DARMSTADT-DIEBURG

Völkerkunde beim Bienenzuchtverein in Roßdorf



Einblicke beim Bienenzuchtverein in Roßdorf: Rund 200 Besucher kamen bei einem Tag der offenen Tür im Lehrbienenstand vorbei. Unter anderem war auch ein Förster mit der Waldschule Groß-Zimmern zu Gast. Hier weiht Imker-Chef Jürgen Parg zwei Siebenjährige ins Honiggeschäft ein: Leonie Stubbe und Moritz Sturm verfolgen die Ausführungen aufmerksam, aber durchaus mit einem Sicherheitsabstand. Die Roßdörfer Bienenzüchter beherbergen aktuell rund 30 Völker.